
Die große Umfrage zum Start der Rückrunde 2022/23:  

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

Von Emspower Rheine wünsche ich mir...19 Antworten 

Das IMMER zu jedem Liga - Heimspiel ein Bus eingesetzt wird ! Egal zu welcher Anstosszeit u 

egal wie die Nachfrage ist !!! 

Weiterhin eine gute konstante Vorstandsarbeit 

Bleibt wie ihr seid 

Freibier 

Das alles so TOPweitergeht wie bisher 

Freibier im Bus 

Vllt ab und zu mal früher los zum Spiel (NK schon sehr voll wenn man ankommt)  

Ein erfolgreiches Jahr 

Das alles weitergeht, egal in welcher Liga 

Weiterhin so gute Vereinsarbeit.👍 

Ich bin sehr zufrieden, der Vorstand macht gute Arbeit 

Alles ist sehr gut. Weiter so Emspower 👌 

Einmal Schalke immer Schalke 



Weiterhin diese Top Arbeit. 

Mehr Freibier 😂😂😂😂 

Macht weiter wie bisher , ihr macht das super. 

Das wir drin bleiben. 

Weiter so. 

Mehr Infos für Mitglieder und bessere Kommunikation 

 


